



Le 28 mai 2010 s'est tenue l'assemblée générale ordinaire de la Banque Internationale Arabe de Tunisie (BIAT). L'assemblée a statué sur les comptes de l'exercice 2009 et a affecté son résultat.

Durant l'année 2009, les dépôts de la clientèle de la BIAT ont progressé de 10.4% à 4 809.2MD contre 5 310.6MD à la même date en 2008. Malgré cette hausse sa part de marché est restée quasiment stable à 16.4%, gardant encore sa position de leader sur ce critère.

Il faut aussi noter l'évolution des crédits accordés qui ont atteint les 3 522MD net en 2009 contre 2 991.7MD une année auparavant. Cette progression de plus de 17% lui a permis d'améliorer sa part de marché (11.7% sur ce critère en 2009). Bien que les crédits aient sensiblement augmenté, le taux de CDL et le taux de couverture se sont améliorés respectivement de 1 point à 9.4% et de 9 point à 70.3%.

La baisse des revenus sur les opérations de change de 10% ont pénalisé le PNB de la banque qui n'a progressé que de 0,9% pour s'établir à 262,9MD en 2009, et ce malgré la l'augmentation de la marge en intérêts et de la marge sur commissions (respectivement +1.9% et +4.3%). Le coefficient d'exploitation a atteint les 59.1% en 2009, soit une légère dégradation imputable à une charge exceptionnelle de dotations aux provisions pour congés payés de 8,8MD.

La BIAT a clôturé l'exercice 2009 avec un résultat net de 60.1MD, en progression de 78.1% due essentiellement à des reprises sur provisions de 37.9MD, attribuables à la nouvelle politique de recouvrement des créances et aux travaux de l'unité de gestion des risques récemment créée.

En ce qui concerne les perspectives d'avenir, après avoir ouvert 10 nouvelles agences en 2009, la BIAT compte continuer sur cette lancée en ouvrant 10 nouveaux points de vente en 2010. De plus, le management de la banque table sur un gain en productivité de 30% et un taux de CDL inférieur à 9%.

Pour ce qui est du groupe, la BIAT compte faire de sa filiale « Assurances BIAT » un acteur majeur en la matière en la fusionnant avec une autre compagnie d'assurance de la place.

En 2009, le groupe BIAT a enregistré un résultat net de 63,7MD contre 36,9MD en 2008 (soit +72,3%)

Après la présentation de ces résultats, l'AGO a décidé de distribuer pour le compte de l'exercice 2009 un dividende de 2,000D par action à partir du 14 juin 2010.